



# Der Heilige Stuhl

---

APOSTOLISCHE REISE VON PAPST FRANZISKUS

NACH ECUADOR, BOLIVIEN UND PARAGUAY

(5.-13. JULI 2015)

**WORTE DES HEILIGEN VATERS AM ORT DER  
ERMORDUNG VON P. LUIS ESPINAL**

*La Paz*

*Mittwoch, 8. Juli 2015*

---

**[Multimedia]**

*Guten Abend, liebe Schwestern, liebe Brüder,*

ich habe hier einen Halt eingelegt, um euch zu grüßen und vor allem um zu erinnern. Um an einen Bruder, unseren Bruder, zu erinnern, der ein Opfer von Interessen wurde, die nicht wollten, dass man für die Freiheit Boliviens kämpfe. Pater Espinal hat das Evangelium verkündet und dieses Evangelium wurde lästig, und deshalb haben sie ihn beseitigt. Halten wir eine Minute des Schweigens im Gebet und dann beten wir alle gemeinsam.

*[Schweigen]*

Der Herr verherrliche Pater Luis Espinal, der das Evangelium gepredigt hat, jenes Evangelium, das uns frei macht wie alle Kinder Gottes. Jesus hat uns diese Freiheit gebracht, er hat dieses Evangelium gepredigt. Jesus behalte ihn an seiner Seite. Der Herr schenke ihm die ewige Ruhe, und das ewige Licht leuchte ihm. Er ruhe in Frieden.

Der allmächtige Gott, der Vater und der Sohn und der Heilige Geist, segne euch alle, liebe Brüder und Schwestern. Und ich bitte euch inständig, vergesst nicht, für mich zu beten. Danke.

---

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana